

WT
8.6.2022

Die Ökumene in Weissenburg gefeiert

WEISSENBURG - Der Klostergarten hinter der Karmeliterkirche bildete das passende Idyll für den ökumenischen Gottesdienst zu Pfingsten in Weissenburg.

Bei stabilem Wetter mit zumindest frühlingshaften Temperaturen kamen viele Menschen, um gemeinsam den Ökumenetag in Weissenburg zu begehen. Evangelisch-lutherische, römisch-katholische, evangelisch-methodistische, neapostolische Christen und Mitglieder der Landeskirchlichen Gemeinschaft feierten gemeinsam. Im Mittelpunkt standen Mose, sein Gefühl der Überforderung und die Unterstützung, die ihm Gott schließlich zuteil werden lässt. wt



Foto: Annette Reuter